

Sin goles Nery y Rafa

Escrito por Agustin Rodriguez
Lunes 09 de Agosto de 2010 00:05

+ En el debut en Nueva York Sin Goles, Nery y Rafa

NUEVA YORK (MURALSONORENSE).- El debut de Nery Castillo jugando poco más de 30 minutos con el FIRE, y de Rafael Márquez con el Red Bull de Nueva York durante 61 minutos, no fue el choque de estrellas mexicanas visualizado por los directivos de estos clubes.

Los futbolistas aztecas apenas coincidieron en la cancha, durante el juego sin goles. Por la escuadra neoyorquina, Márquez inició el encuentro y salió de cambio.

El técnico Hans Backe utilizó al michoacano como escudo. Es la misma posición que Javier Aguirre le dio durante en Sudáfrica.

Rafa fue el motor de un equipo que le agarró el modo rápido, sobre todo Thierry Henry, con quien compartió en el Barcelona, pero a quien le hace falta contundencia.

Márquez puso tres balones para gol, todos desaprovechados. Castillo entró de cambio cuando Carlos de los Cobos quiso mejorar el ataque del Fire, que jugó como local, pero el delantero no mostró el nivel que tuvo cuando jugó con Selección Nacional en la Copa América de Venezuela, dirigido por Hugo Sánchez.

El talento de los mexicanos, llamados jugadores franquicia por la MLS, no fue suficiente para que sus escuadras mejoren como se busca al incorporarlos.